
Ata nº 012-2021 

Ata da Reunião do Conselho Administrativo do IPREVENT. 
 
Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um às nove horas, reuni-
ram-se na sala do IPREVENT, no Prédio da Prefeitura Municipal os membros do Conselho 
Administrativo do IPREVENT, Virgilio Tarcisio Maurici, representante dos Inativos, Leticia 
Casagrande e Rafael Diego Mathias, representantes da Câmara de Vereadores, Wilson 
Mario Sgrott Junior, representante do SAMAE, Sirleia Piuco, representante do Poder Exe-
cutivo e a Diretora do Instituto, Lorena Wisintainer. Abrindo a reunião, a Presidente agrade-
ceu a presença de todos, apresentando a pauta do dia. Fez-se uma breve análise do Insti-
tuto, sendo informado, conforme o DAIR de novembro de 2021, o resultado positivo nos 
Fundos de Investimento no montante de R$ 283.270,42 (duzentos e oitenta e três mil, du-
zentos e setenta reais e quarenta e dois centavos), ficando o saldo financeiro do Instituto 
em R$ 27.520.008,09 (vinte e sete milhões, quinhentos e vinte mil, oito reais e nove centa-
vos). O mercado de renda fixa acabou se beneficiando, enquanto o mercado de renda va-
riável apresentou mais dificuldades. Ambos receberam contribuições positivas da redução 
de incertezas que o avanço no trâmite da PEC dos Precatórios trouxe para o cenário fiscal, 
desempenhando de forma majoritariamente positiva ao longo do mês, mas a renda variável 
acabou sofrendo nos últimos dias de novembro, devido às incertezas que a variante Ômi-
cron trouxe para o cenário econômico global. Assim, o Índice Bovespa, principal benchmark 
da bolsa brasileira, fechou novembro com queda de 1,53%, enquanto os principais índices 
de renda fixa encerraram o mês com altas generalizadas. Como segundo assunto, a elabo-
ração e aprovação da NOVA Política de Investimentos para o ano de 2022, pois com a nova 
Resolução CMN nº 4.963/2021 a mesma sofreu algumas alterações. As alterações podem 
ser notadas mais nitidamente na parte da estratégia de alocação dos investimentos, algu-
mas classes de ativos foram revogadas, assim como alguns incisos. O texto da Política de 
Investimentos propriamente dito não houve alteração, porém teve aumento do percentual 
de alocação nas classes de ativos conforme o nível de pró-gestão do RPPS. Na sequência 
passou-se a analisar e discutir a nova proposta para 2022. Assim, a Política de Investimen-
tos para 2022 foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente reunião e lavrada a presente ata que vai assinada por todos os presentes. 
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